



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

19. Februar 2025

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 2. April 2025**

**Grüne Flecken an der Fassade der Turnhalle an der
Goetheschule**

Im Jahr 2011 erfolgte die energetische Sanierung der Turnhalle an der Goetheschule, wo auch die Quartiersräume untergebracht sind. Im Rahmen der Maßnahme wurde die Gebäudesubstanz, insbesondere die Fassade und die Hallendecke, saniert sowie Türen und Fenster ausgetauscht. Die Sanierungsmaßnahme wurde von der Stadt durchgeführt und über das Konjunkturprogramm I von Bund und Land gefördert.

Die ursprünglich vollständig weiße Fassade der Turnhalle weist jedoch mittlerweile an vielen Stellen grüne Flecken auf.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Um was handelt es sich genau bei den grünen Flecken an der Fassade?
2. Sind die grünen Flecken gesundheitsgefährdend?
3. Sind Sofortmaßnahmen zur Beseitigung beabsichtigt?
4. Ist nach Beseitigung der grünen Flecken vorgesehen, die Fassade künstlerisch zu gestalten? Besteht evtl. eine Bestandspflicht, die im Rahmen der Förderung durch das Konjunkturprogramm I entstanden ist und einer künstlerischen Gestaltung der Fassade entgegensteht?
5. Steht eine umfassende Sanierung der Turnhalle an?
6. Falls ja, wie wird diese genau aussehen?

Alexander Klein,
SPD-Fraktion